



Die alte und die neue Priorin in der Klosterkirche: Schwester Ruth Schönenberger (l.) und Schwester Rachel Feller. FOTO: AJ

Amtsübergabe

Schwester Rachel Feller neue Priorin

Tutzing – Jetzt ist es offiziell: Die Missions-Benediktinerinnen in Tutzing haben eine neue Leitung. Schwester Rachel Feller hat am Samstagabend die offizielle Ernennungsurkunde für das neue Amt aus den Händen ihrer Vorgängerin, Schwester Ruth Schönenberger, erhalten. Im Rahmen der täglich stattfindenden Vesper überreichte Schwester Ruth Schönenberger im Auftrag der Generalleitung der Missions-Benediktinerinnen die Urkunde. Die Wahl von Schwester Rachel Feller hatte bereits im November stattgefunden. Sie

wurde für fünf Jahre gewählt. Eine dreijährige Verlängerung ist möglich. Eine offizielle Feierstunde, zu der auch Vertreter der Politik eingeladen waren, musste leider abgesagt werden. Im Kloster gab es einen Corona-Ausbruch, deshalb erschien es den Ordensfrauen sicherer, darauf zu verzichten.

Aktuell leben im Tutzinger Kloster 56 Schwestern. In der achtjährigen Amtszeit von Schwester Ruth Schönenberger sind zwei eingetreten und 29 gestorben. In Tutzing verleben viele Schwestern ihren Lebensabend. edl

STA MM 06.02.23